

GWMI

Serap Aspirasi Masyarakat, Polresta Bandara Soetta Gelar Jumat Curhat

Suhendi - KOTATANGERANG.GWI.WEB.ID

Dec 22, 2023 - 16:29



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) dicurhati oleh para karyawan terkait COVID-19 dan pengaturan lalu-lintas serta Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Hal tersebut terungkap dalam kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta di Ruang Meal Presentation Kantor Purantara Mitra Angkasa Dua Flight Catering, Jumat (22/12) pagi.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu mengatakan, kegiatan

yang digagas oleh Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo itu bertujuan untuk menyerap berbagai aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian.

Selain itu, lanjut Roberto, program "Jumat Curhat" merupakan salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat sekaligus upaya membangun komunikasi positif antara Polisi dan warga.

Menurut Roberto, tugas Polisi tidak hanya menjaga harkamtibmas namun juga harus mampu melihat, mendengar, menampung serta memberikan solusi dari berbagai permasalahan masyarakat khususnya soal pelayanan kepolisian.

Roberto menambahkan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut rutin dilaksanakan oleh pihaknya setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda.

Roberto menjelaskan, pada kesempatan itu para karyawan curhat terkait COVID-19, kemudian soal pengaturan lalu-lintas serta menanyakan perihal TPS Pemilu 2024 di wilayah Bandara internasional tersebut.

" Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto meminta agar jajaran mendengar langsung seluruh aspirasi warga masyarakat di wilayah hukumnya dan pimpinan kewilayahan polres pada kegiatan ini bisa memberikan solusi yang baik dan benar," ungkap Roberto, usai memimpin langsung kegiatan Jumat Curhat didampingi wakilnya AKBP Raden Muhammad Jauhari.

Lebih jauh, bertepatan dengan jelang Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 pihaknya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di Bandara Soetta agar senantiasa kondusif.

"Kamtibmas kondusif, masyarakat aman dan nyaman. Indonesia hebat dan maju," pungkas Roberto seraya menambahkan bahwa arus mudik jelang Nataru di Bandara Soetta ramai lancar. (Red)